



Talleres formativos en varias categorías, destacaron en los proyectos ejecutados el 2024.

Lleno de proyectos el Jorge V sigue cumpliendo años en el deporte iquiqueño

Al cumplir 99 años de su fundación, sus dirigentes siguen en la lucha por la construcción de un nuevo gimnasio.

Mario Vidal Jorquera

Con un rico historial deportivo el Club Jorge V cumplió, el pasado 15 de enero, 99 años desde que se instaló en los terrenos de lo que a comienzos del siglo pasado era el ex Teatro Esmeralda, en el número 715 de calle Barros Arana. Eran los tiempos en que las naves mercantes extranjeras y principalmente inglesas, recalaban en gran número en el puerto de Iquique, aprovechando el auge salitrero. La historia del club cuenta que una nave quedó atracada por trabajos de descarga y embarque, al menos durante dos semanas y que los tripulantes de ese navío, aprovecharon ese tiempo para, organizar un encuentro de fútbol, frente a deportistas locales.

Esa confraternidad deportiva entre iquiqueños y extranjeros, motivó la fundación de un nuevo club que, en sus comienzos desarrolló solamente la disciplina del fútbol. El hecho de alternar con los marinos ingleses, motivó que la institución deportiva llevara por nombre de Jorge V, en homenaje al monarca inglés de aquella época. Pero, fue más en el básquetbol, el deporte donde Jorge V aportó más figuras a la Tierra de Campeones, con muchos buenos exponentes, sobresaliendo con destaque a mediados del siglo pasado los nombres de Eduardo Cordero, seleccionado nacional en torneos mundiales y juegos olímpicos; Genaro Soto, las hermanas Del Valle y su hermano Alfonso del Valle, entre otros, hasta que en los años noventa surgió

la figura de Patricio Arroyo, quien destacó compitiendo en las grandes ligas nacionales. Actualmente la directiva del club está conformada por los siguientes socios directivos: Belisario Pérez, presidente; Patricio Vega, secretario; Mario González, tesorero y directores Noel Arroyo, José Rosso y Cristhian Ortiz. Estos dirigentes siguen en la lucha por concretar el sueño de un moderno gimnasio para el club, cuyo proyecto ya cuenta con la aprobación de la Municipalidad de Iquique en cuanto a deslindes y permisos correspondientes, además de la certificación del ente encargado de la aceleración de proyectos del gobierno regional, faltando solamente la aprobación del Consejo Regional para su ejecución.

Entre las actividades desarrolladas durante el año recién pasado, destacaron la ejecución de dos proyectos del Instituto Nacional del Deporte que consistieron uno de ellos en un taller formativo para niños de ambos sexos entre 7 y 17 años, con clases a cargo de los técnicos Benjamín Cáceres y Sebastián Villarreal, profesores certificados que dirigieron las enseñanzas en las categorías U 9, U 11, U 13 y U 17. El otro proyecto se basó en la realización de dos torneos en la cancha del club, uno de ellos en categoría U 13 femenina y el segundo en la categoría U 17 varones y para este año 2025, el club debe ejecutar un proyecto correspondiente al 8 por ciento del FNDR del gobierno regional que consiste en implementación deportiva, kinesiólogos, entrenadores, entre otros y cuyo monto adjudicado asciende a los 20 millones de pesos.



Las hermanas Del Valle fueron impulsoras del básquetbol femenino en el Jorge V y grandes figuras del baloncesto iquiqueño.

Finalmente, en lo deportivo, se tiene programado consolidar la categoría U 13 en damas y varones, además de la categoría U 17 varones, para lo cual se pretende organizar torneos en la cancha del club, donde también se desarrollarán talleres formativos para las mismas categorías, además de un campeonato 3 por 3 en categorías a definir. Pero el anhelo mayor de los dirigentes, socios y deportistas del Jorge V, es poder tener el próximo año para el centenario de la institución, la claridad respecto a la construcción de sus nuevas instalaciones, para lo cual esperan la respuesta de las autoridades pertinentes.



Los viejos tercios del Jorge V se reunieron para compartir una jornada deportiva de aniversario.



Otro equipo de jugadores del Jorge V que se reunieron para conmemorar los 99 años del club. Destaca con el número 8 Patricio Arroyo gran figura del básquetbol nacional.



El fútbol fue la primera disciplina que se practicó en el Jorge V, haciéndose con los años fuertes en el básquetbol.